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Zitat von Glubb1990 

Grethlein wollte dann fortführen, dass dies die Ansicht des Aufsichtsrates ist. Daraufhin
ist Schamel aufgestanden und zu Dr. Adrian gegangen. Koch ist dann eingesprungen
und findet es Schade von Schamel hier ein Fass aufzumachen. Buh Rufe aus dem
Publikum. Dr. Adrian hat daraufhin gewiesen, der Tagesordnung normal fortzufahren,
da das Gremium Internas für sich behalten sollte.

von Grethlein ein Fass aufgemacht wird oder?
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